
Ca' Farsetti, San Marco, 4136 - 30124 Venezia

Venezia, 16-09-2024

Nr. ordine 1035

Al Sindaco Luigi Brugnaro

e per conoscenza
Alla Presidente del Consiglio comunale
Al Capo di Gabinetto del Sindaco
Ai Capogruppo consiliari
Al Vicesegretario Vicario

INTERROGAZIONE
 

Oggetto: L’attività delle Commissione è sostanzialmente ingessata. Le delibere in ambito urbanistico e della mobilità
risultano pressoché ferme. Ha senso che questa consiliatura continui l’attività?
Tipo di risposta richiesto: scritta

INTERROGAZIONE

Premesso che

Le Commissioni consiliari sono organismi interni dell'Amministrazione Comunale aventi il compito di svolgere
l'attività istruttoria e di approfondimento, con riferimento agli argomenti e alle proposte deliberative di competenza
del Consiglio.

Considerato che

Le commissioni che si svolgono in questo periodo sono incentrate su argomenti generali che quasi mai implicano
scelte o progetti da deliberare in Consiglio.

Considerato altresì che

Le delibere relative all’ambito urbanistico e della mobilità risultano pressoché ferme;
non ci sono sostanzialmente convocazioni di commissioni che tocchino questi temi;
si potrebbe presumere che questa sostanziale inattività potrebbe in qualche modo essere collegata all'inchiesta in
corso.

Visto che

Le commissioni, che comunque, si svolgono hanno un costo e questo ricade sul bilancio del Comune.

Si interroga il sindaco per sapere

Se e quando ritenga si possa sbloccare questa situazione;
se non ritenga che questa passività vada a pesare sulla gestione di una città che ha bisogno di scelte importanti
per il proprio futuro;
se ritenga che abbia senso continuare questa consiliatura, visto che la funzione deliberante del Consiglio in ambiti
così importanti come l'Urbanistica e la Mobilità non risulta sostanzialmente esplicata.

 

 
Giovanni Andrea Martini


